
2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」
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本日も例会出席ありがとうございます。先週の例会でお呼びしました石巻の阿部様ですが、お話の中

で趣味の盆栽を津波で流されてしまったとおっしゃられていましたので、例会の後、さいたま市盆栽美

術館と昨年卓話にお越し頂きました清香園さんにお連れしました。

大宮ロータリークラブ週報

2016年10月5日（水） 第3018例会

昨年度私のガバナー年度にご協力頂きましてまことにありが
とうござました。本日は私の経験談をお話させて頂きます。ノミ
ニー、エレクトそしてガバナー時代と3年間過ごします。中川会

員が正にノミニーです。ノミニー時代には構想を練る期間です。
故濱野パストガバナーには3年分の手帳を用意して構想を書

き留めおき実行するんだよ！と言われたんです。まず始めに
地区研修リーダーを決めるのです。自分のやりたい事ができ
る人でないといけません。一方クラブでは応援体制を作らなけ
ればなりません。また地区研修をお願いするクラブもお決めに
ならなければなりません。地区大会の場所や地区ゴルフの場
所、そして主管になるクラブを決めていかなければなりません。
エレクトの時の大きな行事は世界大会があります。カナダのト
ロントになりますね。その時のガバナーナイトのホストクラブに
なるわけです。今年度は上尾西クラブさんがアトランタで実行
しますので大宮クラブさんも何名かで見ておいた方が良いか
と思います。日本的なパーティーはなかなか海外では思うよう
にいきません。ノミニー時代はリスボンに行きました。田中作
治さんがRI会長でしたから地区から300名くらい行きました。
2っの部屋になってしまったので大変でした。トロントは6月24
日から27日です。1ヶ月遅いんですね。いずれにいたしまして

も企画はノミニー時代に決めておかないと間に合いません。来
年6月、ノミニー終わりの頃には補佐エレクトが決められます。
組織作りをエレクトと考えてもらいます。来年7月にはガバナー
エレクトになります。その頃には具体的な実行部隊の組織作り

なんて思えたでしょうか？今の子供達には度胸があるな、と感心しました。国際交流を通し次世代の世界平和に貢献してくれ

る事を望みます。

ガバナー輩出クラブとは・・・

に着手します。組織表を完成させるの
です。地区幹事は飯野会員と聞いてい
ます。また地区副幹事を第3グループ内
で組織します。自クラブからは10名程度

井原 實 様

10月23日の東北奉仕の件ですが、予想以上のご参加を頂いております。この事はいかに奉仕活動を

このクラブが求めていたか、そんな感想を持ちました。5年経過した被災地の見学をして頂き、ご自分の

目で見、耳で聞いた事、それを周りの方に伝える、これも奉仕になります。現地の方々は今望んでいま

す。「被災地を忘れないで欲しい」まだまだ仲間を募集中です。奮ってご参加下さい。

日曜日には青少年交換報告会に参加して来ました。帰国報告会です。当クラブスポンサーの新井さん

も発表されていました。派遣高校生は皆立派でした。自分が高校生の時にはたして海外に出てみようと

昨日は千日会。戸井田部長の楽しい企画で楽しいひと時を過ごす事ができました。辻本副部長、石井宣子副部長ありがとう

ございました。また美味しいお料理をご提供頂きましたパレスホテル様に感謝申し上げます。

本日は井原實直前ガバナーにお越し頂きました。昨年のガバナー公式訪問時、私は玄関でお待ちしていましたが、おそらく

従業員の方の運転だったのでしょう、軽トラックの助手席から降りられたガバナーの姿に親しみを感じました。後ほどお話よろ

しくお願い致します。本日も最後までお付き合いよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

国際ロータリー第2770地区 2015-2016年度 直前ガバナー

他クラブからは2名程度ずつ出して頂きます。お仕事的にはガ

バナー公式訪問のお膳立て等と部門の運営お手伝いになり
ます。その中でも訪問スケジュールの調整です。ガバナー月
信の作成もあります。エレクトの9月にはGETS（ガバナーエレク
ト研修セミナー）も始まります。11月頃から部門委員長もお決

めにならなければなりません。ここがガバナー年度の肝になり
ます。12月には中川年度事務所を立ち上げます。翌1月には

サンディエゴにご夫婦で参加しなければなりません。サンディ
エゴへ行く前は壮行会を大宮クラブで開催し、地区の人をお
呼びするのです。サンディエゴではRI会長より年度テーマを頂
きます。2月にはそのテーマを諮問委員会にて説明、地区チー
ム研修セミナーにおいて自分の方針も説明し、3月のPETS（ク
ラブ会長セミナー）へ備えます。PETSにて各クラブの次年度ス
タートをお願いするわけです。4月には地区研修協議会を開催

し、各クラブの活動への摺り合わせを行います。各クラブには
その協議会を経て年度計画書作成を依頼します。全クラブ73

クラブから提出を頂くのです。その時点から中川年度のスター
ト。夢中で走り始めるのです。次々年度トロント世界大会は1ヶ
月遅いので大変なスケジュールになります。



ガバナー在任中は大変お世話になりました。ありがとうございました。 井原實

井原直前ガバナー本日は卓話ありがとうございます。 浅野仁 飯野耕司 岩瀬雄一 遠藤省吾 大瀧榮壽 小川和信

小林憲樹 小林治夫 齋藤守毅 櫻井義久 鈴木俊一 徳山義行 中川高志 永嶋良一

橋本和久 蓮池慎二 星野晃一郎 星野秀敏 森正志 山中庸彦 山本和保

井原直前ガバナーようこそいらっしゃいました。大変ためになる卓話を頂きましてありがとうございました。 荒井渉

井原直前ガバナー、昨年度は大宮RC60周年記念式典ではお世話になりました。 田中康之

井原直前ガバナー、沢山の表彰を頂きありがとうございます。 平田繁

お客様ようこそ。 兼杉涼二 進藤博司 関口茂

小林康一さん再入会おめでとうございます。 飯野耕司 大瀧榮壽 小川和信 岸聡 櫻井義久 善行地潔 中川高志

永嶋良一 橋本和久 星野晃一郎 福島謙二 本多隆

再びお世話になります。どうぞよろしくお願い致します。 小林康一

三浦会員司会ありがとうございます。 飯野耕司 岩田尚明 栗岡宏治 清水啓生 中川高志 橋本和久 星野晃一郎

戸井田部長千日会楽しかったです。ありがとうございます。 石井宣子 祝原英隆 橋本和久 福島謙二

星野晃一郎 満山隆志

中川先生先日の千日会への差し入れ紹興酒ありがとうございました。大変盛り上がりました。 小坂良二 戸井田修

昨日、地区と重なり千日会欠席になりすみません。誕生日祝いありがとうございました。 花俣秀幸

誕生日お祝いありがとうございました。 浅野仁

誕生日おめでとうございます。 中川高志

日曜日青少年交換帰国報告会参加ありがとうございました。 星野晃一郎

本日も理事会ありがとうございました。 星野晃一郎

10月23日東北奉仕皆様のご参加お待ちしております。5年経過した現地を是非見てください。 橋本和久 星野晃一郎 三浦守

橋本会長昨夜はおいしいお酒をありがとうございました。 福島謙二

当日 例会 会員数 出席率

10月5日 第3018例会 67名（65名） 48名 73.85%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

9月14日 第3016例会 5名 81.25%

次回例会案内 2016年 10月19日 12:30第3020例会

ガバナー公式訪問リハーサル

スマイル 齋藤会員

本日のランチ
ニュージーランド産サーモンのポワレ
じゃが芋のグラタンを添えて

出席 福島 会員司会 三浦 会員

一方クラブでは11月の地区大会に向け実行委員会が動き始めます。グループ内の方々にお
世話にならなくてはいけません。地区大会では姉妹地区、韓国の3750地区の接待、1月にはイ
ンターアクトの交換。韓国の地区大会にも行きます。ガバナー訪問が終わる頃にはIMの開催

が待っています。また自分の同期ガバナーとのお付き合いも始まるので、他地区の地区大会
への出席もでてきます。また各クラブ○周年がありますのでその訪問もあります。一年はすぐに
過ぎてしまいます。走りっぱなしです。クラブがどれだけ支えられるかも問われます。これから
激動の3年間になります。皆さんのお力添えが必要ですのでよろしくお願いします。なるべく多く
の会員の皆様に地区をご理解頂き、ご協力お願い致します。是非中川さんガンバって下さい！

本日の合計金額 103,000円

本日までの累計金額 905,000円

有限会社大宮まるしぇ
代表取締役 小林康一 会員

米山功労者感謝状2015-16 財団部門委員長感謝状

米山奨学金授与

ガバナー功労賞
「エコボールプロジェクト」

財団ポリオプラス寄付
優秀賞第3位

財団寄付
優秀賞第4位

米山奨学会寄付
７０００万円達成感謝状
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ロータリーの友の案内

縦組P19
「ロータリーらしさ」
横組P8
日本のオリンピックと
ロータリー
P14
End Polio Now
P18
ロータリー財団100周年
P34
心は共に

ローターアクト例会の案内

10月26日（水）
19:00～例会をしま
す奮ってご参加お
待ちしています。

会員増強広報担当
鈴木 会員 会員

青少年奉仕
祝原 会員 委員長・小委員長様は発表がございます。

入会3年未満の会員はご出席お願いします。


